

## **CURRÍCULUM VITAE**

### **Luis Winter Igualt**

Don Luis Winter Igualt (69) es Abogado, fue designado personalidad distinguida de la Universidad del Pacífico en 1999, miembro de su Directorio desde 2004 y Rector de esa Casa de Estudios a partir del 1° de Junio de 2009.

Cursó sus estudios secundarios en el colegio de los Sagrados Corazones (Padres Franceses) de Viña del Mar y universitarios, entre los años 1958 y 1962, en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Católica de Valparaíso. Recibió su título de Abogado el 2 de Noviembre de 1964.

El señor Winter siguió estudios de doctorado en la Universidad de Estrasburgo, Francia, siendo candidato a doctor en Derecho Público de esa casa de estudios. Es además titular del Diploma de Estudios Superiores en Derecho Comparado de la Facultad Internacional de Derecho Comparado de la misma Universidad.

Se inició en su vida profesional como socio del Estudio Jurídico Infante, Fuenzalida y Araya de Valparaíso, permaneciendo en él hasta 1974. Durante este período se desempeñó también como abogado y director de la Asociación de Ahorro y Préstamo Ahorro Acoval de Valparaíso y Aconcagua.

En 1974 ingresó al Ministerio de Relaciones Exteriores desempeñando durante su carrera diplomática diversos puestos en Chile y en el exterior. En Chile ha sido Director de Organismos Internacionales de la Cancillería, Director General de Asuntos Administrativos, Director General de Política Exterior, Director de Límites y Presidente de las Comisiones Nacionales de Límites Chile – Argentina, Chile Perú y Chile – Bolivia.

En el exterior se ha desempeñado como Consejero de la Misión de Chile ante los Organismos Internacionales con sede en Ginebra, Ministro Consejero de la Embajada de Chile en Perú, Embajador en Costa de Marfil, Cónsul General de Chile en Filadelfia y Cónsul General en Houston, Texas.

El año 2000 fue designado Director de Política Especial, oficina a cargo de los asuntos de Ciencia y Tecnología, Crimen Transnacional Organizado, Drogas, Espacio, Telecomunicaciones, Transporte Aéreo, Seguridad, Defensa y Desarme de esa Secretaría de Estado, cargo que desempeñó hasta Mayo del 2007 cuando la Presidente de la República, Sra. Michelle Bachelet, lo nombró Consejero del Consejo de Defensa del Estado, cargo que desempeñó hasta el 31 de Mayo de 2009.

En el sector académico, el Embajador Winter es Profesor Extraordinario de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. Ha sido también Profesor de Derecho Internacional y Relaciones Internacionales en la Academia Diplomática de Chile y del curso de Magister en Derecho de la Universidad de Chile. Actualmente es Profesor Titular

de Derecho Internacional Público y director del Departamento Internacional en la Universidad de los Andes de Santiago.

Entre los años 2003-2004 presidió el Código de Conducta de la Haya contra la Proliferación de Misiles Balísticos capaces de transportar Armas de Destrucción Masiva, último referente multilateral en materia de Desarme y Seguridad Internacional que agrupa a 120 países y en el 2005 fue elegido en Seúl, Corea, vice-presidente de la Fuerza de Tarea Anti Corrupción y Transparencia de APEC.

Durante su carrera ha sido objeto de diversas distinciones. En 1997-1998 obtuvo, el Premio al “Desarrollo de los Negocios Internacionales” que otorga anualmente la Cámara de Comercio Hispana de Houston, Texas. En 2003 fue distinguido por la Sección Latinoamericana de la Sociedad Nuclear Americana por su vinculación con el desarrollo de la energía nuclear, desarme y usos pacíficos en por del bienestar de los pueblos. En el 2007 recibió el premio de la Fuerza de Tarea Anti-Corrupción de APEC por su liderazgo en el trabajo anticorrupción en la región Asia Pacífico. En 2009 recibió el premio “Ex alumno distinguido 2009” otorgado por el Centro de Alumnos de la Escuela de Derecho de la Universidad Católica de Valparaíso”. Es ciudadano honorario del Estado de Texas, Estados Unidos, de Oklahoma, de Louisiana, de Nuevo México y de Mississippi.. Ha sido condecorado por los gobiernos de Costa de Marfil con la Orden de Caballero y del Perú con la Gran Cruz.